

## Kolpingsfamilie Hessisch Lichtenau

### Christel Pütz ist 40 Jahre Mitglied der Kolpingsfamilie Hessisch Lichtenau



Nachdem bereits im Mai 2020 drei Mitglieder auf eine vierzig jährige Mitgliedschaft in der Kolpingsfamilie Hessisch Lichtenau zurückblicken konnten, ist es Christel Pütz, die am 1. Dezember als viertes Mitglied im Jahr 2020 dieses Jubiläum begehen kann.

Leider ist es wegen der Corona – Pandemie nicht möglich, die Ehrung offiziell bei der vorgesehenen Feier des Kolpinggedenktes am 06. Dezember vorzunehmen.

Aus diesem Grund hat das Vorstandsteam der Kolpingsfamilie Frau Pütz in einem Schreiben für Ihre Treue gedankt. Dank aber auch für die Unterstützung ihres Mannes, der viele Jahre im Vorstand engagiert ist.

Auch der Bundesverband Kolpingwerk Deutschland ehrte die Jubilarin mit einer Ehrenurkunde. Diese wurde dem Dankschreiben beigefügt.

Ein Zitat von Adolph Kolping zeigt auf, was vierzig Jahre Treue zur Kolpingsfamilie bedeuten:

**„Was der Mensch liebt, dem dient er.“ (KP 3.4. 1846)**